



Tool to Team : les experts de l'aménagement des espaces de travail

La semaine dernière s'est tenu le salon **Workspace** au parc des expositions de Paris. Florès y participait mais camouflée sous une autre identité : **Tool-to-Team**. Ce salon était en effet l'occasion parfaite de lancer notre nouvelle offre et marque dédiée au *space planning éthique*.

L'aménagement des espaces de travail, c'est quoi ?

L'idée est directement issue des deux opérations pilotes de réaménagement des espaces de travail **chez Michelin**. Ce travail de longue haleine, avec un résultat plus que satisfaisant, nous avait mis la puce à l'oreille : il fallait que l'on se lance plus concrètement. Après plusieurs mois de labeur, nous avons le plaisir de vous présenter notre nouvelle filiale, **Tool to Team**. L'intelligence naturelle à votre service !

A la différence de l'intelligence artificielle, que nous connaissons tous bien, l'intelligence naturelle propose de faire appel à *l'humain*, à son *vécu*, à ses *talents*, à ses *besoins* et à ses diverses *compétences*. C'est sur cela que notre team se base pour concevoir vos projets d'aménagement. Ce que nous vous proposons c'est :

- Du design *collaboratif*
- Une gouvernance *partagée*
- Du space planning *humaniste*

Parce qu'il n'y a pas de méthode universelle pour la conception de bureaux. Parce que pour vos espaces de travail nous croyons aux « *happy spaces* » basés sur les 3C : **la collaboration, la cohésion et la convivialité**.

Parce que nous souhaitons développer, avec vous, *l'innovation désirable*, l'inverse des bonnes idées. C'est ce qui n'a pas été imposé, ce qui a été guidé par les expériences, ce qui a découlé des besoins, ce qui a été orienté par nos idées folles et farfelues mais avant tout, ce qui a été choisi AVEC les utilisateurs. Ce sont les idées qui viennent au bon moment, au bon endroit.

Alors la Tool to Team, c'est qui ?

C'est avant tout une équipe de coureurs des bois qui...

- cherchent à sortir des sentiers battus
- aiment se challenger et penser « autrement »
- puisent leur inspiration grâce à leur curiosité et leur ouverture sur le monde

Des experts de haut vol, expérimentés, précis, efficaces mais également pratiquants du vol libre !
La Tool to Team c'est

- Cyrielle Giraud – ingénieure en bâtiment et coach certifiée et facilitatrice
- Olivier Thaon – architecte et ingénieur en bâtiment
- Emmanuel Pasquier – consultant en innovations managériales et spécialiste des organisations
- Svana Bjarnason – ingénieure en bâtiment et responsable commerciale
- et d'autres talents à venir !

Alors, et si la prochaine tentative d'aménagement de vos espaces de travail était la bonne ? En tout cas notre folle équipe est surmotivée et prête à réinventer vos espaces, réorganiser vos équipes et repenser votre gouvernance ! Envie d'en savoir plus ? C'est par ici que la magie opère : <https://tool-to-team.fr/>

Et comme l'a dit un grand sage, Tool to Team c'est un petit pas pour Florès mais un grand pas pour le monde de l'aménagement tertiaire !

S.B.